



15ème législature

Question N° : 42406	De Mme Sonia Krimi (La République en Marche - Manche)	Question écrite
Ministère interrogé > Intérieur		Ministère attributaire > Intérieur
Rubrique >étrangers	Tête d'analyse >Situation à Briançon	Analyse > Situation à Briançon.
Question publiée au JO le : 09/11/2021 Date de changement d'attribution : 21/05/2022 Question retirée le : 21/06/2022 (fin de mandat)		

Texte de la question

Mme Sonia Krimi attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur la situation des personnes migrantes à Briançon. La situation s'est fortement dégradée ces derniers jours à la frontière franco-italienne. L'association Refuges solidaires, engagée dans l'accueil d'urgence de personnes migrantes à Briançon, a été confrontée à un flux d'arrivées migratoires trop important (200 à 300 personnes estimées), dépassant largement ses capacités d'accueil (80 places maximum). Ainsi, faute de places disponibles, les migrants furent contraints de trouver refuge dans la gare et une église de Briançon. Malgré les nombreux soutiens de l'État dans le département (ARS, DDSCPP, hôpital, préfecture), aucune solution pérenne n'est trouvée pour le moment. Le manque de places, de moyens et l'absence de solutions alternatives d'hébergement mettent en péril la qualité d'accueil des personnes migrantes sur le territoire. Au vu de l'urgence de la situation, elle souhaite savoir s'il compte mettre en œuvre des mesures visant à accompagner avec dignité les personnes migrantes de Briançon.